

Einladung

zum Treffen des Friedensforums Lübeck
am Donnerstag, den 12. Oktober 2017
der Ort muss noch festgelegt werden!!!!

Liebe Friedensfreundinnen und Freunde,

statt eines **Tagesordnungsvorschlags** hier die Themen, über die ich gern schnacken möchte mit Euch:

Politisches Gespräch zur Lage

besonders natürlich über die **Friedensnobelpreis-Verleihung**

und

weiteres Vorgehen diesbezüglich (evtl. zur Einstimmung eine Pressemitteilung des Friedensforums zur konsequenten Darstellung unserer Positionen; weitere Schritte in die Öffentlichkeit wären bestimmt spannend.

Bundeswehr als Hymnen-Interpretin vor WM-Qualifikationsspiel Deutschland -

Aserbeidschan am Sonntag. (ich meine, das ist nicht nur für Fußballinteressierte Friedliebende ein Thema. Ich persönlich finde es widerlich, Sport und Militarismus gehören nicht zusammen, im Gegenteil! Man sollte den DFB mit einigen Fragen dazu konfrontieren, z.B., was ihn überhaupt geritten hat, so etwas anzubieten und welchen Sinnzusammenhang man damit wohl herstellen wollte. Wie so oft muss ich sagen: wundern tut uns als „gebrannte Kinder“ solcherlei Gebaren freilich nicht, um so wichtiger ist es aber, auch dazu unsere Standpunkte deutlich zu machen.)

Weitere Punkte fallen mir momentan nicht ein; entweder Ihr tragt noch Vorschläge hier ins Dokument ein oder sie ergeben sich spätestens während unseres Treffens.

Friedensgrüße von Peter